

子供たちを違法な薬物から守るために

6月・7月は薬物乱用防止強化期間です

薬物乱用の危険性



☆薬物は脳を傷つける

人間の脳は20歳まで成長すると言われています。特に小学校から高校生の時期は、心身ともに急速に発達するといわれています。この時期に薬物を乱用すると、脳や身体の成長が止まり、感情のコントロールができなくなるなど心身の発達が損なわれてしまいます。



☆若者の大麻検挙者が増加

大麻は、ゲートウェイドラッグと言われ、他の薬物を使用するきっかけになるおそれが強い薬物です。また、依存症になるおそれもあり、乱用を続けると脳への悪影響により社会生活に適應できなくなることもあります。特に未成年の乱用は、心身の発達に大きな影響を与えます。

令和元年中に大麻事件で検挙された人数は、過去最多を大幅に更新しており、特に若い世代を中心として大麻の乱用拡大が問題となっています。

近年、インターネット上では、大麻の有害性を否定する情報が流されており、大麻に関する警戒心の低下が懸念されています。

☆社会に与える影響

規制薬物等を使用すると、幻覚、妄想等の精神障害を発症し、殺人、強盗、放火等の凶悪な犯罪や重大な交通事故等を引き起こすこともあります。

また、薬物の購入資金を得る目的での窃盗等の犯罪も発生しています。

子供を薬物乱用から守る為のチェックポイント

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> 帰宅が遅くなった | <input type="checkbox"/> 友達関係がよく分からない |
| <input type="checkbox"/> 金遣いが荒くなった | <input type="checkbox"/> 理由の分からないお金を欲しがるようになった |
| <input type="checkbox"/> 食事を家族と一緒に食べなくなった | <input type="checkbox"/> 目を合わせて会話をしなくなった |
| <input type="checkbox"/> 部屋に独りであることが多くなった | <input type="checkbox"/> 電話やメールに知らない人から連絡があったりする |
| <input type="checkbox"/> 嘘が多くなった | <input type="checkbox"/> イライラしている |

子供にこんな行動がみられたら注意してください

子供には、自分自身を大切に、悪い誘いを寄せつけない、誘われても断れる勇気を持たせましょう！



埼玉県警察からのお知らせ

大麻は違法薬物です！

～ 正しい知識と断る勇気で、自分の身を守ろう

- ・大麻の乱用で検挙される少年が増え続けています！
- ・令和元年は過去最多です！

大麻草



乾燥大麻・大麻たばこ



大麻に対する間違ったイメージが広まっています！

大麻って・・・。

- たばこより害が少ない？
- 依存性がない？
- 1回だけなら平気？

正体は？

極めて有害な薬物です！

- たばこよりも有害で、脳の正常な成長を妨げる。
- 依存性があり、自分の意志で止めることが困難。
- 幻覚、記憶障害、学習能力の低下、人格の変化などを引き起こす。

大麻の乱用は厳しく処罰されます！

大麻取締法での罰則(例)

- 所持・譲渡・譲受 ～ 5年以下の懲役
- 輸入・輸出・栽培 ～ 7年以下の懲役



誘われた時は・・・、
・キッパリと断る
・その場から離れる
ことが大事です！

動画で見よう！

警察庁ウェブサイトへGO! ↓↓

URL:https://www.npa.go.jp/bureau/sosikihanzai/yakubutujuuki/illegal_cannabis/

埼玉県警察

